

HINWEIS Urner Wochenblatt
22.08.2020

Neue Selbsthilfegruppe für Krebsbetroffene in Uri

Im Kanton Uri gibt es eine neue Selbsthilfegruppe für Männer mit Prostata- und/oder Hodenkrebs. Initiiert wurde sie von einem Betroffenen mit Unterstützung eines Facharztes, dem Zentrum Selbsthilfe Uri und der Krebsliga Zentralschweiz. Am Donnerstag, 27. August, um 19.00 Uhr trifft sich die Selbsthilfegruppe im Kantonsspital Uri im Sitzungszimmer des Dachgeschosses zum ersten Mal. Sie steht betroffenen Männern offen. Geplant sind regelmässige Treffen für den Austausch untereinander. Eine Anmeldung ist nicht notwendig. Weitere Auskünfte erteilt das Zentrum Selbsthilfe Uri (Telefon 041 500 47 25; E-Mail: info@selbsthilfe-uri.ch). (e)